

83. Wuppertaler Stadtregatta

4 Siege für die DJK Ruhrwacht auf dem Beyenburger Stausee

Das Ergebnis überzeugt: Vier Siege, acht Silber- und vier Bronzeplatzierungen erkämpften sich das Rennsportteam der DJK Ruhrwacht bei der 83. Wuppertaler Stadtregatta. Gepaddelt wurde auf dem Beyenburger Stausee in Wuppertal über die 200m Sprintdistanz und 500m Kurzstrecke.

Gleich zweimal standen Klara Dix und Marie Mitteldorf auf der höchsten Stufe des Siegerpodestes. Sie gewannen den Zweier-Kajak der Schülerinnen B über die 200m Sprintstrecke und 500m Kurzstrecke. Klara Dix und Marie Mitteldorf bewiesen zudem ihre Vielseitigkeit beim Schülermehrkampf. In allen drei Teildisziplinen Langstreckenpaddeln, einem 1500m Lauf sowie einem Paddelparcour lieferten sie vordere Platzierungen ab. Klara Dix und Marie Mitteldorf sicherten sich in der Altersklasse 11 und 10 damit jeweils den zweiten Platz in der Gesamtwertung. In der Altersklasse 11 der Schüler B belegte Leon von Domaros den dritten Platz.

Im Einer-Kajak paddelte Vitalii Bilous mit seinen Sprinterqualitäten über die 200m Distanz zum Sieg bei den Herren der Leistungsklasse. Über die 500m Kurzstrecke folgte noch ein zweiter Platz im Finale. Gemeinsam mit seinem Partner Carsten Schädel paddelte Vitalii Bilous zur nächsten Goldmedaille.

Julian Thiet und Oskar Dix sicherten sich im Zweier-Kajak der Jugend zweite Plätze im Sprint über 200m und über die 500m Distanz. Im Einer-Kajak schob Julian Thiet über die beiden Wettbewerbsdistanzen in den Finalrennen seine Bootsspitze auf Rang zwei über die Ziellinie. In einer Renngemeinschaft mit dem Mülheimer Kanusport-Verein paddelten Jasper Tippkämper und Eliah Jeserich im Vierer-Kajak über 500m ebenfalls zu einer Silberplakette.

Dritte Plätze belegten Leon von Domaros, Bennet Babies, Marie Mitteldorf und Klara Dix in der Einer-Kajak Staffel der Schüler B über 4 x 100m. In der Klasse der Schüler A kam die Einer-Kajak Staffel mit Jasper Tippkämper, Eliah Jeserich und Emilie Schindowski auf den dritten Rang über die Ziellinie. Eine weitere Bronzemedaille sicherte der DJK Timo Vöing im Einer-Kajak der Herren Leistungsklasse über 200m.

Vierte Plätze belegten Oskar Dix (Einer-Kajak, Jugend 200 und 500m), Leon von Domaros und Bennet Babies (zweier-Kaja, Schüler B, 500m) sowie Vitalii Bilous und Eliah Jeserich (Zweier-Kajak mixed Schüler und Leistungsklasse, 200m).